



Informationen der Sekundarschule Unteres Furttal

Otelfingen – Dänikon – Hüttikon – Boppelsen

Publikation vom 10. September 2021

Projektausstellung zur Schulraumerweiterung

In der vergangenen Woche konnten sich alle interessierten Stimmbürgerinnen und Stimmbürger an einer Ausstellung ein Bild über die eingegangenen Projektvorschläge zur Schulraumerweiterung bei der Sekundarschule unteres Furttal machen. Am 28. November 2021 wird darüber an der Urne abgestimmt. Präsentiert wurden diejenigen Projekte, welche die drei präqualifizierten Anbieter Mitte Mai auf Basis detaillierter Projektvorgaben als Gesamtleistungsangebot eingereicht hatten und aus denen das Siegerprojekt hervorgegangen ist.

Am 1. September 2021 standen zudem Vertreter der Sekundarschulpflege und zwei Experten des Submissionsausschusses für Fragen und Diskussionen Red und Antwort an der Ausstellung. Reto Gross, Präsident der Sekundarschulpflege Unteres Furttal erläuterte die Projektierung und die Ausgangslage mit dem akuten Schulraummangel. Ebenso beleuchtete er die veränderten pädagogischen und gesetzlichen Rahmenbedingungen. Der Kredit für die Projektierung wurde an der Schulgemeindeversammlung 2019 gewährt. Er erklärte das angewandte Submissionsverfahren und die Vorgaben, welche die Unternehmen bei der Erarbeitung ihrer Projekte zu berücksichtigen hatten.

Das Siegerprojekt der Firma GENU Partner AG überzeugte den Submissionsausschuss mit dem besten Kosten-/Nutzenverhältnis. Das Projekt vermag sowohl in der Nutzungsqualität als auch in der Gestaltung – innen wie aussen – den Anforderungen optimal gerecht zu werden. Für die Erweiterung und die Umbauten im Bestand wird ein Baukredit von CHF 8'520'000 inklusive Mehrwertsteuer benötigt. Das ebenfalls beantragte Ökopaket umfasst CHF 360'000 inklusive Mehrwertsteuer. Um die Schulraumerweiterung zu finanzieren, wird voraussichtlich ab dem Jahr 2023 eine Steuerfusserhöhung von zwei Prozentpunkten auf neu insgesamt 24% notwendig sein.

Sekundarschulpflege Unteres Furttal